

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **5 (1860)**

Heft 17

PDF erstellt am: **13.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par Ferdinand LECOMTE, major fédéral.

N^o 17.

Lausanne, 1^{er} Septembre 1860.

V^e Année.

SOMMAIRE. — Camp de Chalons. — Rapport de gestion du Département militaire fédéral pour 1859 (*suite*). — Ordonnance sur l'organisation de la landwehr. — Bibliographie. — Nouvelles et Chronique.

CAMP DE CHALONS.

(Corresp. part.) — La *Revue militaire* a donné déjà, en 1857 et 1858, de nombreux détails sur l'emplacement et sur les dispositions du camp, accompagnés d'un plan.

Cette institution en était alors à ses débuts, et l'on se souvient que c'est la garde impériale qui l'a inaugurée en 1857. En 1858 un corps d'armée de la ligne y fut réuni sous le commandement du maréchal Canrobert. Le camp de l'année dernière, commandé par le général Schramm, passa à peu près inaperçu entre la campagne d'Italie et le camp de St-Maur. Celui de cette année, sous le commandement du maréchal Mac-Mahon, méritait, en revanche, d'autant plus d'attention qu'il en avait été fort peu parlé, ce printemps dans la presse française, et que quelques petits nuages politiques semblaient plâner du côté du Rhin. Or on sait que la situation de Chalons n'est pas sans importance stratégique, comme point d'observation, contre l'Allemagne. Toutefois je me hâte d'ajouter que rien ne me paraît donner au camp de 1860 un caractère plus belliqueux qu'à ses devanciers, et qu'à part l'incident qui lui a enlevé deux régiments (déjà remplacés) pour la Syrie, il se passera aussi pacifiquement qu'un camp de manœuvres peut se passer.

L'effectif actuel est d'environ vingt-cinq mille hommes, à savoir :

3 bataillons de chasseurs à pied, à 6 compagnies ;

12 régiments d'infanterie de ligne, à 2 bataillons de 8 compagnies ;

4 régiments de cavalerie légère à 4 escadrons (2 de hussards et 2 de chasseurs) ;

10 batteries d'artillerie, canons rayés, dont 8 montées et 2 à cheval (la batterie à 6 pièces, 4 chevaux par pièce) ;